
From: peter schlembach <schlembachp@gmail.com>  
Sent: Thursday 15 June 2023 13:24 
To: Magritte Olivier <Olivier.Magritte@minsoc.fed.be>; Duchenne Véronique 
<Veronique.Duchenne@minsoc.fed.be> 
Subject: Info. sur la situation en CG 
 
Le cons. d'avis de la CG s'est mis en route depuis quelques semaines , sous le pilotage de H.Heinen. 
Les associations reconnues en CG ont mis un point d'honneur à ne nommer comme représentants 
que des pers. en situation de handicap. 
N.B: personnellement je n'ai d'ailleurs pas postulé 
 
Nous avons toutefois l'impression que Helmut est en train de piloter le conseil avec une logique 
plutôt politique. Ainsi le bureau du conseil a-t-il été constitué de personnes (bien sur concernées par 
un handicap), mais également membres d'un parti politique. 

• Henri Reul en est le président, il est aveugle, mais également membre actif du PS 

• Frederic Krickel est papa d'un enfant autiste et membre actif du MR germ. 

• Anne Marie Jouck est la troisième personne du bureau. Elle est active chez ECOLO 
 
Il semble donc y avoir une "reprise en main" par le politique, ce qui ne veut d'ailleurs pas dire 
automatiquement que cela soit mauvais?! 
Les procédés de nomination toutefois inquiètent, et ne sont pas toujours maitrisées par les 
membres du conseil qui ne sont pas familier de la chose politique (cad tous les autres membres . Le 
politique a occupé 100% des postes à pourvoir). 
 
Ont également été nommés les représentants dans diff. lieux de réflexion et de représentation. 
Notamment la représentation au BDF. Les organisations du Kl.Forum avaient exprimés leur volonté 
de vouloir continuer leur membership et à s'organiser entre eux pour trouver les fonds nécessaires 
pour le paiement de la cotisation. (aujourd'hui payé par la DSL) 
Je leur avais signalé être prêt à continuer mon mandat en leur nom. 
Par contre, j'avais signalé que je n'étais pas prêt à représenter l'ensemble des associations et 
personnes présentes au  conseil, tant que je n'avais pas mes certitudes sur les valeurs qu'ils veulent 
défendre et leurs objectifs. 
A mon grand étonnement le mandat au BDF  a été soumis a un vote au Conseil , qui à l'unanimité 
s'est prononcé pour moi! (sans m'en parler, sans mon avis,...?). 
Certains ont alors posé la question de savoir si la procédure était conforme , ce a quoi, Helmut à 
demandé "aux représentant du ministère de juger si juridiquement cela pouvait être accepté”. Suite 
au dernier PV le Ministère aurait jugé, que le "Kleine Forum", étant une association de fait, avait 
cessé d'exister " 
Et que dès lors le Conseil d'avis était bien en droit de mettre le mandat au vote.  
 
Ne vous étonnez donc pas de recevoir de la part du Conseil d'avis Germanophone. une proposition 
de représentation (en ma personne ...., sauf que je suis pas candidat) de l'ensemble des personnes 
présentes au Conseil (associations, personnes individuelles, les cons communaux). 
Entretemps trois (des 4)  associations qui composent le Kleine Forum (et dont les objectifs sont la 
mise en œuvre des objectifs de L'UNRCPD)  ont confirmé leur intention de vouloir continuer au BDF 
et m'ont demandé de continuer à les représenter 
 
A mettre au prochain OA ? 
 
Toutefois, le dernier pv de réunion mentionne: "...le Kleine Forum n'existe plus 
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